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Der Zeitung war zu entnehmen, dass die Stadt statt der beantragten 20.000 Euro lediglich 10.000 Euro 
für die Fête de la Musique bewilligt hat. Dieses stadtweite Fest, ehrenamtlich organisiert, lockt 
tausende Menschen auf die Straße und sorgt neben den Einnahmen für die Gastronomie für eine 
lebendige Kulturszene. Gleichzeitig wird eine private Modemesse mit einigen 10.000 Euro von der 
Stadt gefördert.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie wird die geringe Summe für ein Fest, das vielen Potsdamern zugutekommt und einen positiven 
Effekt für die Stadt hat, von Seiten der Stadt begründet? 
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